## がみの~れ」

一時間半かけてみの~れに通っている。両親も三歳と五歳になるでれる。「両家が応援してれ、三羊れる。「両家が応援してれる。「両親も中れる。「両家が応援している。「両家が応援している。「一時間半かけてみの~れる。 に通っている。両親\*一時間半かけてみので大田市(旧金砂郷町)が出てみので、川又さんご夫妻は常 なの美快れら陸 < い助て

は寿一さんを「チンドンとを担当している。三美さんで逢えたら…2」でドラム 音楽やみの〜と 田剛さんとの出 現在、 キャラクターが『ガラここで逢えたら…の 来年二月に公演する「ここ みのの 環と れチンド カッションと Mれ出M yと会y uついu 音なから太 ンう 0 - - 0

→活つ

砂 て通や美家信人 の きしが、 がある。 からない。 いの感謝と思いる。そして愛妻でなった。

一分立てればいたりする。三式

ど が う の さ

によん

かうが

七五三の時の 者を分解して るものを上て るものを作して るものを作り 本衣のしド 見ゃそのオド三の砂は裳衣なのみるんう曲ンン美あ郷持製裳が魅ののおにをとべる場ででです。 ウルックではないでする。 うに聴き入るおじ曲を演奏すると懐 ら通 を担 でみでアのす 当。 コ バる姿いし和イン。をちし和イ

い糸をたぐり寄せう。 妻: みの~れチンドンバンド

ここで逢えたら…出演(ドラム)

みの~れと共に生活するスタイル

No.19

一さんと、「快く送り出してくれる川又家の両親に妻の実家のある小美玉で活動できて嬉しい」と語る

ます」

と語る三美さん

いている。「愛がみの~れ」第一号の川又さんご夫妻に取材した。ル。一四歳の年の差を感じさせない二人は同じ趣味を持ち、同じ夢にような夫婦に出会った。みの~れで赤い糸をたぐり寄せるように結ば師走に入り、肌寒く感じるこの頃…。そんな寒さを吹き飛ばす暖かな 向かったり 7 ッり 輝プの

います」と話す。 演奏するところと思っ みの~れはパパとママが嬉しいです。子ども考 みの~れに協力できる 」そうだ。 つマ てがものが

「ここで逢えたら…」の部屋にはキーボードをの部屋にはキーボードをもから、子どもたちをがったがにはなり、これのである。それではない。それが、ここで逢えたら…」 でいち

 $\mathcal{O}$ れの舞台で実現すいを開くこと」。 (藤田佐知子) は「家族